



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Erfolge beim Stadtradeln des Teams „Hellerhofer Sportverein“

Unter allen teilnehmenden Teams haben 35 aktive Teilnehmer/Innen des Team „Hellerhofer Sportverein“ mit **9390 geradelten km Platz 38** (von 402 Teams in Düsseldorf) erreicht.

Mit **268 km** pro Teilnehmer/In hat das Team den **60. Platz** errungen.

In der **Kategorie Vereine und Verbände** haben die Radler des HSV mit 9390 km sogar von 53 Teams den **5. Platz** erreicht.

Hier erreichten die 268 km pro Teilnehmer/In des HSV den **Platz 7**.

Ich gratuliere und danke allen Teilnehmer/Innen und wünsche weiterhin eine unfallfreie- und pannenfreie Fahrt.

Otto Bremm

